



Mercredi 27 avril 2016 - Communiqué de presse

### **Salaires minimums refusés, Jurassiens bafoués !**

La droite du Parlement jurassien a une nouvelle fois refusé ce mercredi de traiter du projet de loi sur le salaire minimum, souhaité pourtant par le Gouvernement, qui donnait suite à la décision du peuple d'instaurer des salaires décents. Face au refus affirmé par les groupes UDC, PLR et PDC de débattre de la question au plénum, le groupe socialiste a quitté la salle pour manifester sa désapprobation devant tant de mépris des procédures parlementaires et de la démocratie.

En effet, chacun se souviendra que, lors de la campagne électorale de l'automne dernier, tous les représentants des partis de droite ont affirmé que le refus d'entrée en matière lors de la première lecture était une erreur. La Cour constitutionnelle avait d'ailleurs sanctionné cette décision soutenant l'obligation de donner suite à la décision populaire.

Pour la seconde fois, la majorité n'a pas tenu compte de la responsabilité qui lui était dévolue ; elle n'a cherché aucune solution en se figeant sur une position purement idéologique. Le débat de fond sur le salaire minimum a été volontairement occulté. Le groupe socialiste n'avait d'autre option que de traduire sa désapprobation de manière forte. Le peuple jurassien est pris à témoin. Le Parti socialiste continuera à s'engager pour l'instauration de salaires décents dans le Jura.

Le groupe socialiste tient à préciser que les jetons de présence du jour seront intégralement reversés à Caritas Jura.

#### **Personne de contact :**

Murielle Macchi-Berdats  
Présidente du groupe socialiste au Parlement jurassien  
Tél. 079 590 98 49